



**GESELLSCHAFT FÜR ERDKUNDE ZU KÖLN e. V.**

# Dr. Hohmann-Förderung 2024

Die Gesellschaft für Erdkunde zu Köln unterstützt im Rahmen der Dr. Hohmann-Förderung Forschungsprojekte junger Geographinnen und Geographen der Hochschulen des Landes Nordrhein-Westfalen (z.B. Dissertations- oder Habilitationsvorhaben).

Der Förderpreis geht auf eine Stiftung des Apothekers Dr. Hans Hohmann zurück, der sein Erbe der Gesellschaft für Erdkunde zum Zweck der **Nachwuchsförderung im Bereich der Mensch-Umwelt-Forschung** übertrug.

Als Reise-, Sachmittel- oder Publikationskostenzuschuss kann eine Förderung **von bis zu 5.000,- €** gewährt werden. Die Frist zur Beantragung der Dr. Hohmann-Förderung endet am **15. September 2024**. Eine Förderung durch die Gesellschaft für Erdkunde zu Köln schließt andere Fördermöglichkeiten nicht aus. Kriterien für die Vergabe umfassen wissenschaftliche Exzellenz, Innovation und Durchführbarkeit des Forschungsprojekts.

**Für die Bewerbung sind einzureichen:**

- Konzept und Ziele des Forschungsprojekts (max. 2 Seiten)
- Arbeits- und Zeitplan
- Kostenplan und Zuschussbedarf
- Referenzschreiben einer Hochschullehrerin bzw. eines Hochschullehrers
- Lebenslauf

Bitte senden Sie die Antragsunterlagen als ein PDF per E-Mail an Linus Kalvelage: [linus.kalvelage@uni-koeln.de](mailto:linus.kalvelage@uni-koeln.de) und an die Email Adresse der GfE zu Köln: [gfe-koeln@outlook.de](mailto:gfe-koeln@outlook.de).

Rückfragen können ebenfalls über diese Adresse erfolgen.



**GESELLSCHAFT FÜR ERDKUNDE ZU KÖLN e. V.**

# **Dr. Hohmann research grant 2024**

The Cologne Geographical Society (Gesellschaft für Erdkunde zu Köln) supports research projects by young geographers at universities in North Rhine-Westphalia (e.g. dissertation or habilitation projects) as part of the Dr. Hohmann research grant.

The research grant originates from a donation by pharmacist Dr. Hans Hohmann to the Gesellschaft für Erdkunde for the purpose of **promoting young talent in the field of human-environment research.**

**A grant of up to €5,000** can be awarded to cover travel, material or publication costs. The deadline for applying for the Dr. Hohmann grant is **September 15, 2024**. Funding from the Cologne Geographical Society is compatible with other grants. Criteria for the award include scientific excellence, innovation and feasibility of the research project.

## **The following documents need to be submitted:**

- Concept and objectives of the research project (max. 2 pages)
- Work plan and timetable
- Cost plan and funding requirements
- Letter of reference from a university lecturer
- curriculum vitae

Please send the application documents as a single PDF by e-mail to Linus Kalvelage: [linus.kalvelage@uni-koeln.de](mailto:linus.kalvelage@uni-koeln.de) and to the e-mail address of the society: [gfe-koeln@outlook.de](mailto:gfe-koeln@outlook.de).

Queries can also be sent to the latter address.